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平成２８年度第１回瑞浪市まち・ひと・しごと創生総合戦略推進会議議事録 

 

１．日時  平成２８年８月３日（水） １４:００～１５:３０ 

 

２．場所  瑞浪市保健センター３階大会議室 

 

３．出席者  橋本 孝晴 （会長） 

今井 浩光 （副会長） 

正村 和英 

小池 泰彦 

加藤 守 

柴田 勝久 

西尾 隆吏 

大竹 和夫 

宮村 幸代 

加藤 映里子 

加納 明子 

安藤 まさ枝 

[名簿順、敬称略] 

 

 

４．事務局  梅村 修司（企画政策課長） 

   加藤 昇 （企画政策課企画政策係長） 

   柿内 博貴（企画政策課企画政策係） 

 

 

      ５．日程 

１．委員自己紹介 

２．会長・副会長選出 

議事事項 

３．見直し、評価にかかる経緯について 

                ４．推進会議の運営・スケジュールについて 

５．総合戦略掲載事業一覧及び２次評価について 

６．その他 
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事務局 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

みなさんこんにちは。本日は大変お忙しいところをお集まりいただきまして、ありがとうご

ざいます。只今より、第１回瑞浪市まち・ひと・しごと創生総合戦略推進会議を開催いたしま

す。会議の冒頭につきましては、事務局で進行させていただきます。よろしくお願いしま

す。 

 

はじめに、会議に先立ちまして「資料３－２．運営規定」の中の第２条に定めております

が、推進会議は公開とされておりますのでご了承ください。 

 

（「資料３－３．傍聴規程」の説明） 

 

本会議は、平成２６年１０月に国が「まち・ひと・しごと創生法」を作り、同年１２月に国の人

口ビジョン・総合戦略を策定されました。国の総合戦略に基づき、各県、各市町村が総合戦

略を平成２７年度に策定しております。瑞浪市におきましても平成２７年１０月に「瑞浪市ま

ち・ひと・しごと創生総合戦略」を策定しました。瑞浪市は平成２６年度から平成３５年度まで

の１０年間を計画期間とする「第６次瑞浪市総合計画」を策定し、総合計画において既に人

口減少を大きな課題の一つとして取り上げており、総合計画を基に総合戦略を策定しており

ます。移住定住の推進や観光の促進、雇用の場の創出といった人口減少への対応をとりま

とめたものとなっております。総合戦略につきましては、毎年、事業ごとに重要業績評価指

標（通称：KPI）による評価を行うとともに、計画の見直しの検討を行うことになっており、推進

会議において掲載事業のご評価をいただくとともに、総合戦略全体に対するご意見をいた

だきたいと考えております。委員の皆さまには、本会議を含め、１０月頃までに４回程度開催

する予定です。どうぞ、忌憚のないご意見をよろしくお願いします。 

 

 

 

【１．委員自己紹介】 

 

「資料１．委員名簿」に記載があります、「産官学金労言」については、「産」は産業界、

「官」は行政、「学」は学校、「金」は金融界、「労」は労働者、「言」はマスコミ、という意味でご

ざいます。一般の市民の皆さまからもご意見をお伺いしたいということで、公募委員にもご

参画いただいております。 

委員のみなさまに自己紹介をいただきたいと思います。 

 

 

(各委員自己紹介) 
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事務局 

 

 

委員 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

事務局 
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事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長 

 

 

 

 

 

 

【２．会長・副会長選出】 

 

「資料３－１．設置要綱」の第３条第２項に会長及び副会長は委員の互選によって決める、

ということになっております。いかがいたしましょうか。 

 

事務局案はありますか。 

 

事務局案を用意しておりますが、会長として橋本孝晴様、副会長として今井浩光様にお

願いしたいと思っておりますが、よろしいでしょうか。 

 

＜「異議なし」の声＞ 

 

（会長：橋本孝晴 副会長：今井浩光に決定） 

 

以後は会長に議事進行をお願いいたします。 

 

 

 

【３．見直し、評価にかかる経緯について】 

 

それでは、次第にしたがいまして、議事に入りたいと思います。 

まず、議事３．見直し、評価にかかる経緯について、事務局から説明願います。 

 

（「資料２．瑞浪市まち・ひと・しごと創生総合戦略の進行管理について」に基づき説明） 

国の「まち・ひと・しごと創生法」に基づきまして、昨年の１０月に「瑞浪市まち・ひと・しごと

創生総合戦略」を策定いたしました。これを効果的に推進していくために PDCA サイクルを

確立して、外部委員の皆様のご参画によって効果検証いただき、総合戦略の実効性を高め

ていきたいと考えております。 

評価については、１次評価、２次評価と二つあります。１次評価につきましては、実施主体

である瑞浪市の担当課によって評価を行います。その後、本会議の各委員におきまして、２

次評価を行っていただくということになります。 

 

ご意見等は、よろしいでしょか。 

 

＜意見なし＞ 
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会長 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長 

 

 

 

 

 

 

 

会長 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

【４．推進会議の運営・スケジュールについて】 

 

それでは、議事４．推進会議の運営・スケジュールについて、事務局から説明願います。 

 

（「資料３－１．瑞浪市まち・ひと・しごと創生総合戦略推進会議設置要綱」、 

「資料３－２．同運営規定」、「資料３－３．同傍聴規程」、 

「資料４．瑞浪市まち・ひと・しごと創生総合戦略進行管理スケジュール」に基づき説明） 

冒頭にもご説明いたしましたが、この推進会議は公開となっております。 

会議の目的は、総合戦略を確実に進めていくために「産官学金労言」及び公募委員の皆

様のご意見を聴く中で実効性を高めていくということが趣旨でございます。設置要綱の第２

条に推進会議は総合戦略の進捗状況について評価及び検討し、必要な意見を市長に述べ

る、とあります。 

４回の会議の中で効果検証を第２回、第３回に行い、第４回にはその意見をまとめるという

ところで完結するわけですが、意見をとりまとめて市長に出すということになります。第１回目

が本日の会議でございまして、本日は要旨の説明までとなります。 

年内には意見書をとりまとめてホームページ等で市民の皆様に報告していきたいと考え

ております。 

パブリックコメントとして広く市民の皆様のご意見をいただき、最終的に決めるという流れと

なります。 

平成２７年度に戦略を策定したわけですが、今後毎年同じ評価を繰り返していくということ

になります。 

 

ご意見等は、よろしいでしょか。 

 

＜意見なし＞ 

 

 

 

【５．総合戦略掲載事業一覧及び２次評価について】 

 

それでは、議事５．総合戦略掲載事業一覧と２次評価について、事務局から説明願いま

す。 

 

（「資料５．瑞浪市まち・ひと・しごと創生総合戦略事業一覧」、 

「資料６．瑞浪市まち・ひと・しごと創生総合戦略事業評価シート」に基づき説明） 

昨年度策定しました総合戦略の事業として全事業７６事業ございます。本来ならば全事業

につきましてご評価をいただきたいわけですが、みなさんにご評価いただく事業として、事

務局案として 12 事業を挙げさせていただいております。 

第2 回目に 6 事業、第3回目に 6 事業の評価をいただきたいと思っております。 
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会長 

 

委員 

 

事務局 

 

 

委員 

 

 

事務局 

 

 

  

 

 

会長 

 

 

 

 

 

 

 

委員 

 

 

事務局 

 

総合戦略の全体の見直しも検討事項となりますので、2 次評価に挙がっていない事業に

つきましても、ご意見がございましたらご発言いただきたいと考えております。 

重要業績評価指標、通称 KPI、について目標を定めなさいという指示が国から出ておりま

して、この指標について事業は有効であったかどうか、また、地方創生に効果的であったか

を評価シートを用いてご評価いただきたいと考えております。 

次回より担当課よりご説明させていただいた後に時間を設けましてみなさんにご評価い

ただきたいと思っております。 

お認めいただければ、12 事業で確定させていただきたいと思います。よろしくお願いい

たします。 

 

ご意見等は、よろしいでしょうか。 

 

12 事業を選ばれた根拠はありますでしょうか。 

 

昨年度、国の交付金である「地域活性化・地域住民生活等緊急支援の交付金」を活用し

た 12 事業についてご評価いただきたいと考えております。 

 

第2 回目に担当課よりご説明をいただいた上で第3 回目に評価させていただく方が理解

を深めた上で評価できると考えますが、いかがでしょうか。 

 

じっくりとお考えいただいた上でご評価いただいた方がよろしいと思いますので、ご指摘

のとおり、改めさせていただきます。第 2 回目に全ての事業について担当課よりご説明させ

ていただき、質疑応答の時間を設けた上で、評価シートをお持ち帰りいただき、第 3 回目に

お持ち寄りいただき、意見交換していただいた後に意見書を第 4 回目にとりまとめるといっ

たスケジュールにしたいと考えております。 

 

事業一覧について、特にお聞きしたいことがありましたら、この場でお伺いいたします。 

 

＜なし＞ 

 

 

 

【６．その他】 

 

リニア中央新幹線の車両整備場が中津川に設置され、雇用も生まれると聞いています。

移住定住の関連事業について、雇用者に対するＰＲを進めていただきたいと考えます。 

 

ご意見ありがとうございます。 
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委員 

 

 

事務局 

 

副会長 

 

 

 

移住定住奨励金交付事業については、商品券の名称が「夢商品券」となっており、プレミ

アム商品券と同じ名称となっていますので、混同しやすいため、配慮が必要だと思います。 

 

参考にさせていただきます。 

 

 本日はお忙しい中ご出席いただきまして、ありがとうございました。次回から評価と見直し

の提案を実施していくことになります。当会議は各分野の有識者の皆さんで構成されており

ますので、忌憚のないご意見をいただきたいと思います。それでは、これで第１回瑞浪市ま

ち・ひと・しごと創生総合戦略推進会議を終わらせていただきます。ありがとうございました。 

 

 

 

【散会】 


